

# *Firman gobierno y oposición venezolana preacuerdo en Dominicana*

---



Santo Domingo, 31 ene (RHC) El gobierno y la oposición venezolana anunciaron en República Dominicana la firma de un preacuerdo de paz y convivencia que debe convertirse en un acuerdo final el próximo lunes en el país caribeño.

En Santo Domingo, la capital elogió Jorge Rodríguez, jefe de la delegación del gobierno bolivariano la firma de un acta donde están plasmados los elementos coincidentes y con ella, se logra desmontar todas las ansias agresivas sufridas por Venezuela desde el exterior e interior del país.

Rodríguez también precisó que ahora las partes se retiran hacia su país para ver los mínimos detalles pendientes de ser dilucidados en las próximas 72 horas y posteriormente reanudarán las pláticas en la capital dominicana el próximo lunes 5 de febrero para firmar el acuerdo definitivo.

Asimismo, resaltó el esfuerzo de la oposición venezolana de mantenerse en la mesa de diálogo a pesar de las presiones, llamadas y amenazas a las que han estado sometidos.

En la reunión participaron además de las delegaciones del gobierno y la oposición venezolana, el presidente dominicano, Danilo Medina; el expresidente del gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero; el canciller, Miguel Vargas; y los acompañantes de Chile, Bolivia, Nicaragua y San Vicente y las Granadinas.

Bolivia saludó el preacuerdo alcanzado por el gobierno y oposición de Venezuela a través del diálogo, hecho que considera un triunfo de la Paz y un momento trascendental para América Latina, refiere un tweet de la cancillería.

Al respecto, el ministro de Relaciones Exteriores de la nación andino amazónica, Fernando Huanacuni, afirmó que dicha suscripción muestra que la región es capaz de resolver sus dificultades mediante el diálogo y sin intervenciones.

Ha sido un momento y un hecho histórico, importante para Venezuela, la región y el mundo, porque estamos mandando un mensaje trascendental de que nosotros somos capaces de poder resolver nuestros problemas internos sin la injerencia, aseguró.

Igualmente, advirtió que existe una hegemonía que aún está presionando para que no retorne la paz a Venezuela.

El gobierno de Nicolás Maduro y la oposición suscribieron esta jornada un acta de preacuerdo en República Dominicana, luego de tres días de conversaciones como parte del proceso de diálogo que desarrollan desde septiembre de 2017.

Huanacuni participó como garante en esa reunión, al igual que sus homólogos de México, Nicaragua y Chile.

El jefe de la diplomacia boliviana señaló, además, que Venezuela agradeció el acompañamiento de Bolivia en este diálogo por la búsqueda de la paz.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154022-firman-gobierno-y-oposicion-venezolana-preacuerdo-en-dominicana>



**Radio Habana Cuba**